
３月18日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

富永 周行 

(維新の会) 

○ 市立小中学校のエアコンの冬季稼働について 

○ 待機児童問題について 

・待機児童と未入所児童の状況とその保育所整備のあり方 

・保育士確保の取組み 

平畑 雅博 

(みらい福岡) 

○ 「おとなりきっぷ」廃止について 

○ 保育所の入所申込と保育士不足について 

○ 都心循環ＢＲＴについて 

太田 英二 

(市民クラブ) 

○ 平成28年度予算から見える本市財政状態と予算配分について 

・就学援助について 

・こども医療費助成制度について 

・地下鉄企画乗車券について 

・こどもの貧困対策について 

倉元 達朗 

(共 産 党) 

○ 英語教育について 

○ 生活保護世帯への下水道料金減免制度の廃止について 

○ 生活保護世帯への「適正受診指導」について 

○ 再生可能エネルギーについて 

松野 隆 

(公 明 党) 

○ 学校のトイレ整備について 

○ 区役所機能の強化とシステム刷新について 

○ 介護予防・日常生活支援総合事業について 

飯盛 利康 

(自 民 党) 

○ ＩＣＴの活用について 

○ 南区のまちづくりについて 

 

 

 


